

- Meldung -

Wie bringe ich Senioren das Internet näher?

Erfahrungsaustausch mit aktiven Seniorinnen und Senioren in Crailsheim

Der fünfte regionale Informationstag zu Senior-Internet-Initiativen fand am Donnerstag, 24. Juni in Crailsheim im Internet-Café des Pflegezentrums Wolfgangstift statt. Im Rahmen des vom Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz unterstützten Projekts „Internet goes Ländle“ informierten sich rund 40 Seniorinnen und Senioren über die Gründung von Senior-Internet-Initiativen in Baden-Württemberg.

Harald Rilck, Erster Bürgermeister der Gemeinde Crailsheim, begrüßte die interessierten Seniorinnen und Senioren aus der Region Heilbronn-Franken. Wie der älteren Generation in der Region Computer und Internet näher gebracht werden und wie moderne Senioren mehr vom Leben haben, erklärte Manfred Reich, stellvertretender Vorsitzender des Kreissenorenrats Schwäbisch Hall.

Anschauliche Beispiele kamen von aktiven Senior-Internet-Helfern. Bernhard Peitz aus der Gemeinde Reichenbach/Fils (www.senioren-online-reichenbach-fils.de), Alexander Decker aus der Initiative in Friedrichshafen (www.sit-fn.de) und Matthias Klau aus der Gemeinde Untermünkheim (www.albverein-untermunkheim.de/pctreff.htm) stellten verschiedene Gründungsansätze und Organisationsformen der Seniorengruppen vor.

Nachmittags gaben diese aktiven Ehrenamtlichen aus den vorgestellten Initiativen ihr Wissen in kleinen Arbeitsgruppen weiter. Konkrete Fragen rund um den Start neuer Initiativen, das Lernangebot und die Organisation sowie die technische Grundausstattung und Vermittlungsmethoden standen dabei im Mittelpunkt. Zum Lernniveau in seiner Initiative beruhigte Bernhard Peitz besorgte Einwände: „Der Zug läuft nur so schnell, wie der langsamste Waggon. Wir haben doch keinen Druck mehr!“.

Der nächste regionale Informationstag für die Region Nordbaden findet am 22. Juli 2010 in Bühl/Baden im Kloster „Maria Hilf“ statt. Oberbürgermeister der Stadt Bühl, Hans Striebel, wird ebenfalls vor Ort sein. Interessenten können sich unter ralph.schneider@uni-ulm.de anmelden.

Über das Projekt:

Ziel des Projekts „Internet goes Ländle“ ist es, mithilfe sogenannter Senior-Internet-Initiativen ältere Menschen an Computer und Internet heranzuführen und vorhandene Hemmschwellen zu überwinden. Das Projekt „Internet goes Ländle“ wird vom baden-württembergischen Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz unterstützt und

gemeinsam mit der MFG Baden-Württemberg, dem Netzwerk für Senior-Internet-Initiativen Baden-Württemberg und dem Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung der Uni Ulm durchgeführt.

Ansprechpartner

Anfragen zur Gründung einer Senior-Internet-Initiative oder dem ehrenamtlichen Engagement sind per E-Mail unter info@netzwerk-sii-bw.de oder per Telefon unter 0731/5023193 möglich.

Konkrete Fragen zu den Veranstaltungen nimmt Ralph Schneider vom Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung (ZAWiW) (E-Mail: ralph.schneider@uni-ulm.de, Fax: 0731/5023197) entgegen.

Für Informationsmaterial in Form von Flyern oder Plakaten und Unterstützung bei der Öffentlichkeitsarbeit kontaktieren Sie Hannah Fessler von der MFG Baden-Württemberg (E-Mail: fessler@mfg.de, Tel. 0711 90715 312)

Weiterführende Links:

www.internet-goes-laendle.de

www.mlz.baden-wuerttemberg.de

www.mfg-innovation.de

www.netzwerk-sii-bw.de

www.zawiw.de

www.podcast.mfg-innovation.de

Fachliche Ansprechpartnerin

MFG Baden-Württemberg mbH
Innovationsagentur des Landes
für Informationstechnologie und Medien

Hannah Fessler

Referentin Standortmarketing
Breitscheidstraße 4
70174 Stuttgart
Tel.: 0711-90715-312
Fax: 0711-90715-350
E-Mail: fessler@mfg.de
www.mfg-innovation.de